

K4-323: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller*innen Stadtverband München (dort beschlossen
am: 22.04.2023)

Von Zeile 322 bis 324 einfügen:

2035 alle Unternehmen familienfreundlich, damit Beruf und Familie wirklich für alle vereinbar werden. Der Freistaat und seine ihm nachgeordneten Stellen gehen dabei mit gutem Beispiel voran. Mit uns müssen sich Väter nicht mehr vor ihren Arbeitgeber*innen rechtfertigen, wenn sie mehr als zwei Monate Elternzeit nehmen

Begründung

Was in Unternehmen eingefordert wird, muss der Öffentliche Dienst auch vorleben, um mit positivem Beispiel voran zu gehen.